

22年2月

「北部人権講演会」

開催

須金支部から向道支部の五地区で構成する北部ブ
ロック人権教育推進協議会主催の人権講演会が今年
は須金地区担当で須金農村環境改善センターで開催
されました。

講師は島根県立松江工業高等学校副校長の岡崎秀
則先生で「サイハン、モンゴル、人、人生」と題し
てモンゴル共和国での体験談を話して頂きました。

モンゴルは日本の面積の四・五倍、人口は二百五
十万人で非常に仏教の信仰の強い国です。
殆どの人が遊牧民で羊、牛を非常に大切にし、二
千五百万頭の家畜を育てながら草原を移動し生活し
ている。

交流体験を通して国際交流の原点は人間尊重であ
り、学習や行動や創造とを広く深く追求して世界に
通用する生き方があることを学んだそうです。

「いきいき体力づくり教室」 開催

周南市役所鹿野総合支所、市民福祉課の協力を得
て、二月二日（火）十三時三十分公民館講堂で「い
きいき体力づくり教室」を開催しました。



講師は周南福
祉センターの恵
実須勝美先生で
①体験しようス
トレツチング②
知って得する筋
力トレーニング
③健康づくりの
ためのウォーキ
ングについて講
習を受けまし
た。
家庭でストレ
ツチングやウォ

ーキングで筋肉づくりやスタミナ作りをして筋力、
筋持久力、柔軟性、全身持久力を高め体脂肪率（腹
囲）を適正に保つ方法を学びました。
十二名が参加され熱心に受けられていました。

「ふれあいウォーキング大会」

開催

二月十一日（木）
九時より「大道理
をよくする会」
「体育振興会」
共催の「ふれあ
いウォーキング
大会」が開催さ
れました。



当日は生憎の
雨日和でした
が、八十名の多
くの参加者があ
りました。
雨具や防寒着
に身を固め予定された約五キロのコースをウォー
キングされました。

途中、旧向道中のふるさと芸術村で休憩をとりな
がらパワーとおしるこで寒さを吹き飛ばした一日
でした。

「夢プランづくり研修会」 開催

今年度から「大道理をよくする会」では、周南交
流定住促進協議会とタイアップして大道理夢プラ
ンづくりに向けて取り組んでいます。

今回、大道理地区の将来像を描いた夢プラン策定
のため、地域ぐるみ、村ぐるみで活動に取り組んで
活気のある先進地を視察して活力のある大道理地



区の村づくりの参
考にするための研
修会が二月十四日
（日）開催され、
地区から三十五名
と行政関係九名が
参加されました。

訪問先は大分県
宇佐市安心院町松
本地区で一九九二
年から農家が農業
経営だけでは成り
立ちにくくなって
いる現状を認識し

「意識改革」をして、「安心院グリーンツーリズム推
進協議会」を立ち上げ熱心に取り組まれている所です。
担当者の方から経緯、現状、問題点など二時間に渡
り説明を受けた後、参加者の方々から熱心に質問され
ていました。

（安心院グリーンツーリズム推進協議会の理念は、地
域に生きる一人一人の連携を図り、環境や産業、文化
を守るとともに、「心のせんとく」を訪れる外からの
お客様を温かく迎えることの出来る「豊かに輝く農村」
を目指し、新しい農村経営を求める運動である）

「お知らせ」

向道支所より

○周南市交通災害共済
平成二十二年年度会員募集は、二月十五日（月）よ
り受け付けています。

申込み書には、◇ 世帯主名 ◇ 住所 ◇ 加入
者氏名及び生年月日 は必ず記入してください。

○生産調整及び個別所得補償制度の説明会について
日時 三月十六日（火） 十時
場所 大道理公民館 講堂